

El mandamiento más importante  
Mateo 22:34-40  
El 2 de noviembre

Versículo para memorizar: Menores – Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón.  
Mateo 22:37

Mayores – Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, con todo tu ser y con toda tu mente. Mateo 22:37

Metas de la Lección

Aprender lo que pueden hacer para amar a Dios esta semana  
Enseñarles cual es el mandamiento más importante en la Biblia

Tiempo de bienvenida

Pregunte a los niños lo que dirían si alguien les preguntara cual es el mandamiento o ley más importante en la Biblia. (Espere las respuestas.) Vamos a ver lo que Jesús dijo...

Tiempo del Estudio Bíblico

Por favor nota: Esta porción de la lección se da para ayudar a enseñar la lección. Por favor lea la historia completa y lea de la Biblia. No lea de este papel. En lugar, de eso haga una hoja de notas y póngala al lado de la historia en la Biblia.

Un día mientras que Jesús contestara muchas preguntas, un grupo de personas le preguntó, “¿Cuál es el mandamiento más importante de todos?”

Jesús contestó, “Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente. El segundo es éste: Ama a tu prójimo (vecino) como a ti mismo.”

Estos 2 mandamientos vienen de nuestra Biblia. El primero está en Deuteronomio 6:5 y el segundo está en Levítico 19:18. Vamos a dar vuelta rápidamente y leerlos nosotros mismos. ¡Es divertido encontrar versículos en la Biblia!

¿Y ustedes? ¿Ustedes aman a Dios con TODO lo que tienen - sus corazones, almas, y fuerzas? ¿A ustedes les importa más lo que Dios piensa o lo que otros dicen de ustedes? ¿Ustedes intentan pensar “¿Qué haría Jesús?” o ustedes intentan lucirse para recibir atención de otros?

¿Qué es lo que Jesús quiere decirnos? (Espere las respuestas) ¿Qué podemos aprender de esta lección? ¿Cómo podemos hacerlo esta semana?

¿Ustedes saben cómo pueden ir al Cielo? Pueden ir al Cielo por creer en Jesús y por confiar en Él con todo que son. ¿Les gustaría hacer esto?

¿Aman a tu prójimo (vecino)? Jesús no quería decir que solamente necesitamos ser amables con las personas que viven a lado de nosotros. Jesús quería decir que debemos amar a otros aun cuando no son amables con nosotros. ¡Y aun que es difícil hacer! Jesús no enseñó que podemos hacerlo.

Había malas personas que lastimaron a Jesús y causaron que Jesús fuera clavado a la cruz. Jesús no había hecho nada malo, pero fue castigado. ¿Cómo trató Jesús a estas personas dañosas? ¡Jesús le pidió a Dios que les perdonara! Sí, es verdad. Jesús era prójimo (vecino) a la gente que era mala con Él. Jesús les amaba y quería que cambiaran

sus maneras. Él quería que siguieran a Dios y amaran a Dios más que otras cosas. ¿Ustedes aman a Dios? ¿Ustedes aman a otras personas? Jesús puede ayudarles a ustedes a seguir estos dos mandamientos importantes.

Actividades de Aprendizaje:

Haga actividades que ayudarán a los niños a aprender. Hable de lo que significa amar a Dios y a otros.

Actividades para el versículo de Memoria:

Intenta cantar cantos que van junto con el versículo.

Tiempo de Orar:

Pida a los niños que ore por su “vecino”. Explique que un vecino no tiene que ser la persona que vive a lado de ellos. Dele gracias a Dios que nos ama.

Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

¡Recuerde pasar los aperitivos después la lección!

Lección para preescolares  
Para: Las cosas más grandes hacer

Maestros: Haga un títere con forma de un corazón con una bolsa de papel para usar cuando dice la historia hoy.

¡Hola, niños! Yo quiero compartir con ustedes algo que le pasó a Jesús un día.

Jesús estaba hablando con la gente cuando un hombre le hizo una pregunta muy importante. Él le preguntó a Jesús cuál era la regla más importante en la Biblia.

Jesús le dijo al hombre que la regla más importante era amar a Dios con todo su corazón.

Entonces, Jesús le dijo que era importante obedecer otra regla importante. ¡Jesús le dijo que debería amar a otras personas como a si mismo!

Jesús quiere que sepamos que debemos amar a Dios, amarnos a otros, y amar a nosotros mismos. ¿Cómo podemos mostrar que amamos a Dios? (Déjelos pensar en respuestas.)

¡Esta semana, vamos a intentar mostrar a otros que amamos a Dios y a ellos!

## Manualidades

### Para: El mandamiento más importante

Aquí es una manera divertida para ayudar a los niños a entender cuán importante es no olvidar las cosas más importantes. Antes de llegar, pase por un restaurante y obtenga servilletas y condimentos, pero no compre una hamburguesa (u otra comida). Cuando hable con los niños, dígales que compró una hamburguesa para comer y enséñeles la bolsa. Saque las servilletas y condimentos y dése cuenta que no tiene la hamburguesa. ¡Comparta que olvidó la cosa más importante! Explique que Dios quiere que recordemos que la cosa más importante es amarle a Él y a nuestros vecinos. ¡No quiere que lo olvidemos!

Intente encontrar Deuteronomio 6:5 y Levítico 19:18 en la Biblia. Puede tener una Biblia lista y abierta al índice para que puedan aprender donde los libros están puestos. ¡Éste puede ser mucha diversión!

Pregunte a los niños mayores por qué piensan que Jesús escogió estos dos mandamientos como los más importantes. Pregúnteles si querrían que alguien les ame con solo la mitad de su corazón? Comparta que Dios quiere que le amemos con todo nuestro ser. No debemos amarlo solamente a veces o cuando estamos en la iglesia.

Haga una lección de objeto para ayudar a los niños a entender que debemos amar a Dios con todo nuestro ser. Traiga una maquina electrónica a clase. Comparta que dejará que alguien la use – excepto quite todas las baterías. Obviamente la maquina no funcionará. Explique que necesita todas las partes para que sirva. Explique que de la misma forma, Dios quiere todo de nosotros, no solo una parte.

No es el día de San Valentín, pero todavía puede divertirse haciendo tarjetas y dándoles a amigos. Escriba “Ama a Dios y a otros” en las tarjetas.